

den als feststehend gedachten Planetenorten eines Horoskops, aus den sogenannten Transiten (z. B. zum Horoskop der deutschen Republik, zum Horoskop des Reichspräsidenten von Hindenburg usw.), ergeben sich die astrologischen Voraussagen für ein bestimmtes Land.

Das Gesamtschicksal der Völker wurde in den letzten zwei Jahren durch kritische Konstellationen von Uranus, Saturn und Jupiter bestimmt. Aus ihnen resultierte die Weltwirtschaftskrise mit dem Niedergang der bestehenden Wirtschaftsorganismen und der daraus folgenden Verarmung einzelner Völker. Diese Konstellationen sind seit November 1931 vorüber. Für das Jahr 1932 sind wesentlich bessere kosmische Voraussetzungen zur Ausgleichung der stagnierenden Welt-situation gegeben. Wir dürfen dieses Jahr mit einiger Zuversicht erwarten. Kritisch wird noch der Anfang des Jahres sein, der die Währungsfrage wieder stark in den Vordergrund stellen wird. Danach zeigt sich eine wichtige harmonische Winkelbeziehung, ein Trigon von Jupiter zu Uranus, das große Teile des Jahres, insbesondere das Ende des Februar und den Monat Juli, beeinflussen wird. Dieser Aspekt läßt auf eine grundlegende Besserung der weltwirtschaftlichen Lage hoffen. Er dürfte im Zusammenhang mit finanzpolitischen Maßnahmen großen Stils stehen und damit den Anfang für einen neuen wirtschaftlichen Auftrieb geben. Wir können mit durchgreifenden Reformen rechnen, die auf völlig neuartiger Grundlage wirtschaftliche Gesundung herbeiführen werden. Der Wiederaufstieg beginnt!

Zieht man das Horoskop der deutschen Republik und dessen Jahres-

werte werden gesucht sein. Chemie, Optik und Elektrizität arbeiten gut. Eine Verteuerung der Lebensmittel setzt ein, welche die momentanen Verhältnisse noch übersteigt. Das Geld wird flüssiger, die Ware gesucht. Der Frachtraum der Weltschiffahrt erlebt eine Hausse, ein deutscher Großhafen, der augenblicklich recht still liegt, wird in Verbindung mit der näheren Lösung der Kolonialfrage — Deutschland bekommt Leihkolonien — wieder stark in Schwung kommen. Der dort still liegende Schiffsraum wird wieder Wert gewinnen. Industriewerte werden überhaupt steigen, während Geldpapiere fallen sollen. Sogar das Gold wird zurücktreten müssen, Edelsteine und vor allem Perlen sinken stark im Kurs. In England kommt es zu einer wirtschaftlichen Krise, welche auch durch die neue Regierung, die sehr drakonische Maßnahmen ergreifen und Schutz-zölle errichten wird, nicht behoben werden kann. Es kommt dort zu Arbeiterunruhen. Das englische Staatsoberhaupt schwebt in Lebensgefahr.

Von weltwirtschaftlicher Bedeutung ist plötzlich Rußland geworden, das ein großes Absatzgebiet bildet, nachdem vorher ein Systemwechsel stattgefunden hat. Damit ist aber nicht gesagt, daß die Monarchie in Rußland wiederkehrt, wohl aber ist mit einer wirtschaftlichen Gefahr für das momentane System ungemein zu rechnen. Behoben wird dieses Moment erst durch den System-Wechsel. Vorher ist das Geld dort leider unsicher angelegt, und es sind Verluste der Lieferanten zu erwarten. Das System Bolschewismus wird nicht nur durch militärische Kraft gesprengt, sondern vielmehr durch Geldmangel.

Hier ist gleich zu bemerken, daß eine